
	

	

ALLOCUTION	DE	FRANCS	BAPTISTE	
MAIRE	DE	LA	VILLE	DE	SAINTE-ANNE	
****************************	

CONSEIL	MUNICIPAL	DU	MERCREDI	26	OCTOBRE	2022	

	

Chers	collègues	

À	 quelques	 semaines	 de	 terminer	 cette	 année	 2022...et	 de	 préparer	 l’année	 2023...	 je	
voudrais	 rappeler	 quelques	 éléments	 essentiels,	 notamment	 le	 contexte	 dans	 lequel	 nous	
évoluons	depuis	ma	prise	de	fonction	de	Maire	de	Sainte-Anne	le	10	septembre	dernier.	

Un	contexte,	où	la	démocratie	a	parlé.	

Chers	Collègues,	nous	sommes	en	responsabilité	pour	servir	le	peuple.	C’est	là	notre	mission	
essentielle.	

Aujourd’hui...la	population	dans	 toutes	 ses	 composantes	 attend	de	NOUS	des	 gestes	 forts	
pour	leur	permettre	de	surmonter	les	difficultés	auxquelles	ils	font	face	au	quotidien.	

La	Population	attend	de	ses	élus	qu’ils	soient	mobilisés.	

Au	nom	du	Peuple	de	Sainte-Anne,	 j’appelle	donc	à	 la	mobilisation	générale	de	TOUS	 les	
élus	SAINTANNAIS.	La	période	électorale	est	depuis	longtemps	terminée.	Dans	cette	salle	à	
mes	yeux	il	n’y	a	que	des	élus///	et	des	élus	qui	veulent	travailler	pour	leur	commune	et	non	
des	individus	qui	ne	pensent	qu’à	leur	égo///qu’à	leur	carrière...qu’à	leurs	indemnités.	

Nous	 nous	 devons	 chers	 collègues	 d’envoyer	 un	 message	 fort	 à	 la	 population	 en	 lui	
démontrant	que	nous	sommes	des	élus	responsables	et	qui	respectent	le	mandat	qui	nous	a	
été	confié.	

Pendant	 que	 nous	 sommes	 en	 train	 de	 régler	 encore	malheureusement	 des	 querelles	 qui	
n’ont	 plus	 lieu	 d’être...L’État	 est	 déjà	 passé	 à	 autre	 chose	 et	 est	 à	 la	 tâche	 pour	 SAINTE-
ANNE.	

C’est	Ainsi	que	Nous	avons	reçu	à	sa	demande	Monsieur	le	préfet	Alexandre	Rochatte.	



Avec	lui	nous	avons	passé	en	revue	TOUS	les	dossiers	importants	pour	le	développement	de	
notre	Ville.	

Avec	 lui	nous	avons	obtenu	un	avis	 très	 favorable	pour	 résoudre	 les	problèmes	d’habitats	
insalubres	et	indignes	sur	notre	territoire.	

Avec	lui	nous	avons	enfin	mis	en	place	un	calendrier	pour	boucler	notre	PLU.	

Avec	 l’Etat	 nous	 avons	 mis	 en	 place	 un	 plan	 réaliste	 pour	 résoudre	 les	 problèmes	 de	
Sargasses.	

Avec	le	Préfet	nous	avons	obtenu	les	garanties	pour	répondre	aux	exigences	et	aux	besoins	
pour	la	rénovation	et	la	construction	des	écoles.	

Avec	 le	Préfet	nous	avons	également	obtenu	une	réponse	positive	pour	un	dossier	qui	me	
tient	particulièrement	à	cœur...la	requalification	du	Bourg	et	son	embellissement.	

Sur	le	plan	économique...nous	avons	obtenu	un	avis	favorable	pour	notre	port	de	pêche.	

Enfin...en	 matière	 de	 sécurité...nous	 avons	 obtenu	 de	 la	 part	 de	 la	 Gendarmerie	
Nationale...une	étroite	collaboration	avec	notre	Police	municipale	pour	le	bien	de	notre	ville	
et	pour	nos	habitants.	

Nous	 envisageons	 aussi	 de	 doter	 Sainte-Anne	 de	 caméras	 de	 vidéo-surveillance	 afin	 de	
rassurer	 la	population	///les	commerçants///les	touristes	et	réduire	au	maximum	les	actes	
d’incivilités.	

Bref...Chers	 collègues...le	 Préfet	 s’est	 engagé	 à	 accompagner	 notre	 Ville	 pour	 Tous	 nos	
projets.	C’est	à	nous	de	travailler	pour	que	nos	dossiers	soient	prêts.	

C’est	pourquoi	aujourd’hui,	face	aux	besoins	de	plus	en	plus	exigeants	de	notre	population	
nous	 élus...que	 nous	 soyons	 adjoints	 au	 Maire	 ou	 conseillers	 municipaux	 de	 Sainte-
Anne...Nous	 devons	 TOUS	 être	 à	 la	 Hauteur	 pour	 relever	 les	 nombreux	 défis	 qui	 se	
présentent	à	nous.	

Au	nom	du	Conseil	Municipal...	Soyons	TOUS	concernés.	

C’est	 ainsi	 que	 je	propose	 selon	mon	 choix	 en	ma	qualité	de	Maire,	 une	délégation	aux	
élus	qui	ont	manifesté	le	désir	de	travailler	pour	Sainte-Anne.	

Avec	les	nombreux	chantiers	qui	sont	face	à	NOUS...	

TOUS	les	élus	ont	un	rôle	à	 jouer	donc	une	responsabilité	pour	faire	de	Sainte-Anne	une	
ville	exemplaire.	

Oui,	C’est	possible	!	



À	trop	jouer	avec	les	allumettes,	ont	fini	par	mettre	le	feu.	Et...Nous	ne	voulons	pas	de	cela	
à	Sainte-Anne.	

Alors	 oui,	 nous	 sommes	 à	 la	 croisée	 des	 chemins	 pour	 débattre	 aujourd’hui	 des	
Commissions	et	Délégations.	

Notre	 population	 et	 nos	 Chefs	 de	 Service	 ont	 besoin	 de	 ces	 éléments	 pour	 maintenir	 la	
confiance	entre	les	politiques	et	le	Peuple.	

Je	parle	de	croisée	des	chemins,	car	notre	mobilisation	commune	sera	déterminante	pour	
faire	avancer	nos	projets,	car	la	population	ne	pourra	pas	indéfiniment	attendre...attendre	
et	attendre.	

Voilà	 chers	 collègues,	 l’esprit	 qui	 nous	 anime	 et	 nous	 motive	 aujourd’hui,	 pour	 conduire	
notre	ville	vers	de	nouveaux	horizons.	

Francs	Baptiste,	Maire	de	Sainte-Anne	

	
	


